

Revista Enfermería

PUBLICACIÓN DIGITAL DE NOTICIAS DEL ILUSTRE
COLEGIO OFICIAL DE ENFERMERÍA



ICOEJ
ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE JAÉN



Reconocimiento al esfuerzo y el trabajo

ENFERMERAS

esenciales en la pandemia
discriminadas por la Administración



Porque salvamos vidas cada día, apóyanos para que no seamos marginadas en la escala profesional. Nivel A1 para todas. ¡Ya!

enfermer**A1**

Enfermeras, abogados, biólogos, psicólogos, físicos, periodistas o economistas tienen en común haber estudiado un grado universitario de 240 créditos. El trabajo de todos ellos es fundamental para la sociedad.

Todos estos profesionales pertenecen al nivel A1 de la Administración Pública, salvo las enfermeras, que son discriminadas diariamente a pesar de tener la máxima responsabilidad en Sanidad: la vida de los pacientes.

¿Te parece justo?



INSTITUTO COLEGIAL DE ENFERMERÍA DE JAÉN
ICOEJ



ORGANIZACIÓN COLEGIAL DE ENFERMERÍA

Reconocimiento a nueve profesionales de la enfermería volcados en su profesión



Foto de familia de las autoridades presentes en el acto, los profesionales reconocidos y todas las personas que asistieron al acto del Día Internacional de la Enfermería en Linares.

El Ilustre Colegio Oficial de Enfermería entregó el pasado 16 de mayo, en un acto celebrado en Linares, una serie de distinciones con motivo del Día Internacional de la Enfermería.

El Ilustre Colegio de Enfermería de Jaén celebró el 16 de mayo un emotivo acto con motivo del Día Internacional de la Enfermería, cuyo lema de este año era “Nuestras enfermeras, nuestro futuro. El poder económico de los cuidados”. En dicho acto se entregaron nueve distinciones a colegiados que siempre han estado volcados con su profesión: Inmaculada Gil Ruiz, Francisco Díaz López, María Jesús Cuadros Gómez, José Carlos Bellido Vallejo, María Teresa Redecillas Peiró, José Ignacio Carriquí Collados, Miguel Collado Jiménez, Inocente Baudet Montilla y Jesús de la Paz Reche.

En las siguientes páginas podrán leer unas palabras de cada uno de ellos explicando qué supone para ellos estos premios, la trayectoria de su carrera y los agradecimientos que realizan cada uno de ellos. La inauguración del acto corrió a cargo del presidente del Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de Jaén (ICOEJ), José Francisco Lendínez, que estuvo acompañado por la delegada territorial de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Elena González; la vicepresidenta II de Diputación, Francisca Medina y el concejal de Salud y Consumo del Ayuntamiento de Linares, Antonio Luis Hervás.

Hitos ICOEJ



El Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de Jaén es uno de los Colegios mejor valorados y posicionados del país. Dan muestra de ello los numerosos premios, reconocimientos y menciones recibidas por esta institución colegial en los últimos años. Desde el Mejor Colegio del Año, según la publicación Redacción Médica; la Gran Cruz de Enfermería en su categoría de Oro del Consejo General de Enfermería; Colegiado de Honor del Colegio de Enfermería de Cádiz; Medalla de Oro de la Ciudad de Jaén, Premios de la Provincia de la Diputación; Bandera de Andalucía, de la Junta; el reconocimiento de la Subdelegación del Gobierno y un largo etcétera.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

Inmaculada Gil Ruiz

“Las enfermeras intentamos dar lo mejor a nivel profesional y a nivel humano”

Soy enfermera por la Universidad de Granada desde el año 1990. En la actualidad, adscrita al Área de Gestión Sanitaria Norte de Jaén y delegada del sindicato de enfermería de Jaén. Para mí ha sido un honor recibir este Galardón en el marco del Día Internacional de la Enfermería y esto es así porque lo he recibido sintiéndome parte de este magnífico equipo de profesionales que cada día intentamos dar lo mejor a nivel profesional y a nivel humano, arañando, de manera generosa, de nuestra vida personal tiempo para la formación especializada en Soporte Vital. Sin duda, somos más que conscientes de que este esfuerzo, repercute en la mejora y calidad de los cuidados que prestamos. Está claro que sin M^a Jesús Cuadros y Mayte Redecillas, la operación aritmética hubiera sido a la baja. Compartir con ellas los sueños por crear y consolidar la formación en Soporte Vital Avanzado en Jaén ha hecho que lo que fue una pequeña semilla de aprendizaje se erija –y me siento muy orgullosa- en lo que ahora es.

Comencé con ellas mi trayectoria en la UCI del hospital de Linares siendo compañeras de turno y, a las tres, nos sedujo todo lo que tenía que ver con la reanimación cardiopulmonar. Nos hicimos instructoras de Soporte Vital y, como nos encanta la docencia, comenzamos a formar en Soporte Vital



Inmaculada Gil Ruiz

al profesorado de Jaén, a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y a los profesionales de la salud del nuestro centro hospitalario y del hospital de Úbeda. Las tres juntas, íbamos y veníamos de un sitio a otro de la provincia enseñando reanimación.

En ese momento de nuestras vidas, con el ajetreo de la enseñanza en “salvar vidas”, llama a nuestra puerta el Ilustre Colegio de Enfermería, y en concreto su Presidente, Don José Lendínez. Él creyó en nosotras, en el proyecto y nos dio esa primera oportunidad. Y toda la formación en esta temática (y en tantas otras) se ha ido asentando a lo largo de los años gracias a Antonio Barranco, pieza clave en la consolidación de este tipo de cursos.

GRACIAS a nuestras familias, nuestras parejas de vida, nuestras hijas e hijos. Y cómo no, en mi caso a mis padres. Sin ellos, sin su apoyo, ánimo y cariño nada de esto hubiera sido posible. Ellos también creyeron en mí, apoyaron mis ilusiones y me ayudaron. Ellos me han acompañado en cada momento de mi vida junto a mis hijos, incluso en la tarde que recibí esta mención. ¡Soy consciente de ser afortunada! Por eso, también le doy gracias a la vida.



Hitos ICOEJ



-Es el Colegio más activo de Jaén, pero también de Andalucía y del resto de España.

-Es el más numeroso en número de profesionales, con más de 4.700 colegiados.

-Cuenta con una Residencia de Mayores propia, que en la actualidad se está ampliando. Considerada entre las 10 mejores del país.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

Francisco Díaz López

“Me considero el primer matróon de Andalucía, a pesar de los comienzos un poco difíciles”

Agradezco esta distinción, me causa una gran alegría, porque sigo sintiendo el gusanillo de la profesión a la que tanto años he dedicado y de la que me siento muy orgulloso. También desde aquí hago un reconocimiento a todos l@s compañeros/@s de trabajo de los sitios por donde he pasado porque esta historia se hace visible gracias a ellos.

Soy natural de Jaén, criado en Linares hasta los diez años que me trasladé a Madrid, donde trabajé y cursé los estudios de enfermería. Tras publicarse el Real Decreto que permitía realizar la especialidad masculina en la asistencia obstétrica, no dudé en presentarme y aprovechar la gran oportunidad para iniciar los estudios en la escuela oficial de Madrid Santa Cristina. Me considero el primer matróon de Andalucía, a pesar de los comienzos un poco difíciles. He trabajado en todos los hospitales de la provincia, y me considero pionero en la lucha por el desarrollo del art. 48 (mejora de empleo) que le permitió lidiar con la categoría de enfermero y matróon. En Abril del 84 obtuve la plaza de enfermero en el Hospital de San Agustín de Linares. Pasé también por el antiguo Princesa de España y por el Maternal de Jaén donde desarrollé la mayor parte de mi labor profesional, terminando mi ciclo laboral en la Atención primaria. Pertencí



Francisco Díaz López.

a la junta de gobierno del ilustre Colegio Oficial de Enfermería como vocal de matronas.

Mi vocación de enfermero surgió cuando con 16 años trabajé en una empresa de ambulancias de Madrid como camillero y esa experiencia me marcó. Quiero dar las gracias a mi mujer también enfermera que sabe valorar el esfuerzo y empeño que ponemos en hacer de nuestra profesión una dedicación al servicio de la sociedad. Y a mis hijos por la paciencia y el respeto que han mantenido. Este reconocimiento es muy estimulante, ya que distingue a todos aquellos que se esfuerzan por hacer de la enfermería no solo una profesión sino también un estilo de vida. Muchísimas gracias por este reconocimiento al Colegio de Enfermería, me alegro mucho de que me lo hayan concedido pero no me siento merecedor de tanto halago. Asimismo felicito a todos mis compañeros homenajeados, en los que he visto a unos profesionales de primer nivel.



Hitos ICOEJ



-La nueva sede colegial está en construcción, se espera que en poco más de un año esté terminada. Las nuevas instalaciones del ICOEJ estarán compuestas por un hall de entrada al que se accede desde la calle Alcalde José María de la Torre Colmenero. Cuenta también con un acceso desde la calle Cantaora Rosario López, sala de juntas, archivo, distintos despachos, dirección, secretaría, administración, biblioteca, oficinas y aseos.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

María Jesús Cuadros Gómez

“A día de hoy, puedo decir que no me equivoqué en mi elección de ser enfermera”

Hace 33 años que terminé mi formación universitaria como enfermera. A día de hoy, puedo decir que no me equivoqué en la elección. Creía que mi formación me capacitaría solo para trabajar como enfermera, pero he de decir que ayudar a las personas que no saben, no quieren, o no pueden, a lograr un objeto de salud (como diría Henderson) es, la mayoría de las veces, gratificante.

He desarrollado la mayor parte de mi vida laboral como enfermera asistencial, aunque también en otras facetas como la gestión, la docencia y, en menor medida, la investigación.

Agradezco esta distinción profesional por parte del Ilustre Colegio de Enfermería de Jaén porque me permite reconocer que mi mayor habilidad es rodearme de personas maravillosas, inteligentes, trabajadoras, como mis queridas amigas Inmaculada Gil y M^a Teresa Redecillas, que, a lo largo de estos años, muchos, han logrado contagiarme de su entusiasmo, motivación, inquietud, curiosidad, ganas de aprender y enseñar, emprender nuevos proyectos, apoyarnos y entendernos en el día a día profesional y personal. Sin ellas, estos últimos años habrían sido muy diferentes.

Quiero agradecer a José Francisco Lendínez



■ María Jesús Cuadros Gómez.

su apoyo en un plan formativo ambicioso que emprendimos, con el objetivo de aproximar el SVA a enfermeras de la provincia, ofreciendo la posibilidad de participación sin tener en cuenta el lugar de trabajo, la edad, la motivación o el nivel de conocimientos y habilidades previos. Para nosotras la satisfacción es un elemento irrenunciable de la calidad.

También quiero hacer extensivo mi agradecimiento a personas como Antonio Barranco, Francisco Serrano y profesionales de soporte (Manoli, M^a Carmen y José Manuel) que hacen que se materialicen los proyectos.

Espero tener fuerza, conocimiento y voluntad para dar lo mejor como enfermera.



Hitos ICOEJ



-Puesta en marcha de la Jornada Internacional #3esalud, que en 2024 ha cumplido su décimo aniversario. Es una de las jornadas más prestigiosas y relevantes del país en el ámbito de la salud.

+

-Sólo en 2023 el Colegio ofertó más de 3.000 plazas de formación gratuitas en Jaén y en otras localizaciones de la provincia. En los seis primeros meses de 2024 se han ofrecido alrededor de 2.000

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

José Carlos Bellido Vallejo

“Quiero hacer un homenaje a todas las enfermeras de la provincia de Jaén y toda Andalucía”

Agradezco al Colegio haberme otorgado la “Distinción y Honor Especial del ICOEJ”. Recibir este reconocimiento profesional viene a significar que, en algún momento de nuestra trayectoria, el trabajo realizado puede haber significado alguna contribución a la Enfermería, lo que sin duda es motivo de gran satisfacción.

También, el Día Internacional de la Enfermería ha sido ocasión para recordar una larga etapa profesional, de intensa colaboración con el Colegio, que abarcó diversos aspectos formativos y de investigación, siempre compaginados con la labor asistencial, lo que visto en perspectiva nos puede llevar a la reflexión de algunos aspectos. Cualquiera de los proyectos formativos desarrollados (heridas, metodología, oposiciones...) suponían un reto profesional, ya que intentar contribuir, aunque sea discretamente, al conocimiento enfermero es siempre una enorme responsabilidad. Además, gran parte de la formación realizada con el Colegio tenía como objetivo prioritario desarrollar habilidades prácticas con las cuales dar confianza y capacidad a la enfermera en situaciones asistenciales concretas, en las que su toma de decisiones se asocia con una atención competente a la persona afectada. En estos momentos, parece claro que antes estos retos hay un factor determinante que



■ José Carlos Bellido Vallejo.

es la motivación, poderoso motor que una vez arranca se alimenta sobre todo por la respuesta que uno recibe de los demás, siendo ellos los que confirman y estimulan seguir intentando contribuir en la mejora de las competencias enfermeras. Pero esto no es todo, porque si alguna iniciativa tiene algún éxito y cumple con sus objetivos, es en gran medida por el soporte y labor de equipo de personas y profesionales que acompañan y dan apoyo.

En este punto quiero hacer un homenaje a todas las enfermeras de la provincia de Jaén y toda Andalucía, que, de manera entusiasta, contribuyeron al desarrollo de los proyectos “Actuación de la Enfermera Quirúrgica” y “Validación de los NOC del Dolor (paiNoc), ya que gracias a sus aportaciones llegaron a buen puerto.

Aunque al final, pero no por ello menos importante, si lo anterior tuvo sentido y fue posible se lo debo a mi familia, su cariño, apoyo incondicional, comprensión y tolerancia ha sido siempre lo que me ha permitido disfrutar de lo que hago y ser feliz en la vida.



Hitos ICOEJ



Jornadas de formación que se han consolidado:

- Jornada Profesional Enfermera #Enferjaén"
- Jornadas Profesional "Día Internacional Enfermería"
- Jornada Profesional "Día Internacional de la Matrona"
- Jornada Prevención Agresiones en el Ámbito Sanitario
- Jornada Contra la Violencia de Género VIOGEN
- Jornada Enfermeras Especialista en Salud Mental
- Jornada Profesional "Enfermería del Trabajo

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

María Teresa Redecillas Peiró

“En cada curso impartido he podido disfrutar de mi pasión por el Soporte Vital Avanzado”

Recibir esta distinción del Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de Jaén ha supuesto un momento muy emocionante y significativo en mi trayectoria profesional. Deseo agradecer aquí todo el apoyo y oportunidad que el Colegio me ha brindado durante años en mi faceta como docente. En cada curso y jornada impartida he podido disfrutar de mi pasión por el Soporte Vital Avanzado y me satisface, especialmente, haber podido compartir experiencias con cientos de enfermeros y enfermeras de toda la provincia.

Mi camino en la enfermería comenzó hace más de treinta años en UCI y aquí sigo, con la misma vocación y entusiasmo de mis primeros días. Me considero ante todo una enfermera asistencial y, en este aspecto, no merezco más reconocimiento que ninguna de las miles de compañeras dedicadas al cuidado directo de los pacientes. En mi caso, he tenido la suerte de contar con un gran equipo de trabajo que considero indispensable en nuestra profesión. La colaboración y el apoyo mutuo fomentan el entusiasmo por afrontar retos y alcanzar metas y esto me ha permitido dedicarme a la docencia y a la investigación, que han hecho posible esta distinción como colofón a mi trayectoria profesional.



■ María Teresa Redecillas Peiró.

Animo a las nuevas generaciones a aceptar desafíos y participar en los múltiples campos de investigación que ofrece nuestra profesión. También a involucrarse en la docencia, ya que contribuye decisivamente en la trasmisión de los conocimientos y experiencias que tanto influyen en la calidad de nuestra atención sanitaria. Esta última ha sido para mí una gran fuente de satisfacción personal y profesional.

Finalmente, apoyo al Colegio de Enfermería para continuar con esta iniciativa de conceder reconocimientos a enfermeras “en activo”, ya que motivan a seguir trabajando y a mejorar cada día a un colectivo muy vocacional y donde hay excelentes profesionales.

Muchísimas gracias de todo corazón.



Hitos ICOEJ



-El ICOEJ ha editado un libro inédito sobre los nombres de enfermeras y matronas en las calles y plazas de Jaén y su provincia. Una publicación que se va a extrapolar al resto de provincias.

-El ICOEJ ha sido uno de los primeros colegios del país en solicitar la Enfermera Escolar en los centros educativos.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

José Ignacio Carriquí Collados

“Ayudar a los demás, no sólo en la enfermedad, en la prevención, creo que es mi sino en la vida”

Mi agradecimiento a nuestro querido Colegio de Enfermería por la entrega de estos reconocimientos a los premiados de hoy. Doy la enhorabuena a todos mis compañeros con los que hoy comparto esta mención honorífica, por supuesto más que merecida por todos ellos.

Una mención especial merecen mis padres, esto va por ellos, porque sino hubiera sido por su esfuerzo y sacrificio, viviendo en una pequeña aldea de una zona rural tan alejada de las ciudades, La Alberquilla (como así pone orgulloso en mi título), perteneciente a Segura de la Sierra nunca hubiera podido cursar estudios universitarios, y ser en quién me he convertido hoy en día; jornadas interminables de sol a sol en el campo los dos, luchando por un futuro mejor para sus hijos. No olvido a mis compañeros de camino en este largo viaje que compartimos dentro de la Enfermería.

Ahora toca hablar de mí. Un niño que en sus inicios, a pesar de ser muy buen estudiante, no tenía especial predilección por ninguna profesión ni trabajo en particular, pues desde el instituto, mi única motivación era ayudar a mis padres en el campo y a colaborar económicamente, echando jornales en el campo durante verano, navidad y semana santa y divertirme por supuesto con los



■ José Ignacio Carriquí Collados.

pocos niños que vivíamos entre las aldeas anejas (en la mía solo estábamos mi hermano y yo).

Llegó la hora de elegir tras la selectividad y entré en enfermería hasta hoy (28 años casi en exclusiva en áreas rurales). Ayudar a los demás, no solo en la enfermedad, en la prevención, en el día a día creo que es mi “sino” en la vida. Creo que mi bandera es la empatía y la resiliencia, y eso es lo que me ha llevado hasta aquí, incluso hasta llegar a este reconocimiento.

Esta mención se la dedico a todos mis compañeros en general, pero en particular a todos los enfermeros rurales, que a pesar de la distancia existimos y nos las apañamos para salir adelante, muchas veces en situaciones que no son las idóneas, pues nos quedamos doblando pueblos, cubriendo consultas sin tener médico durante media mañana, y lo que supone atender una urgencia estando a más de una hora del hospital mas cercano. ¡Va por vosotros, compañeros!+



Hitos ICOEJ



-Se han firmado convenios con relevantes beneficios para los colegiados y colegiadas como el referente a Vithas Granada, centros de formación Attendis, IES El Valle, Cruz Roja, Mensajeros de la Paz, Caja Rural, Real Sociedad Económica de Amigos del País, Manos Unidas, Cáritas Diocesana, RedMadre Jaén, etc.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

Miguel Collado Jiménez

“Este premio me anima a seguir llevando a cabo mi actividad con alegría y con más fortaleza”

Quisiera agradecer al Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de Jaén, a la Junta de Gobierno y a su Presidente, el reconocimiento que me hacen a mí y a los muchos compañeros y compañeras enfermeras y a profesionales de otras categorías que han trabajado junto a mí, nada se consigue solo. Asimismo a mi mujer, TCAE de profesión, y a mis dos hijos, Ingeniero Informático uno y Enfermero el otro, porque sin ellos nada de lo que he conseguido habría sido posible.

Para mí, este reconocimiento, es gratificante y sirve de refuerzo de lo realizado hasta ahora a la vez que te anima a seguir llevando a cabo mi actividad con alegría y con más fortaleza. En el año 1997, presentamos un grupo de enfermeras y enfermeros el trabajo de investigación en el premio de investigación del Colegio de Enfermería, con el título “los grupos de actividades de enfermería AEGs: un modelo práctico para acercarse al conocimiento del producto enfermero en atención primaria de salud”, ganamos el primer premio, ya por entonces teníamos la necesidad de hacer crecer la profesión. Cuando llegué a los Distritos Sanitarios Jaén y Jaén Sur, en el que estuve de Director de Cuidados durante 12'5 años, tuve la oportunidad de intentar solucionar muchos problemas: eliminamos los



■ Miguel Collado Jiménez,

servicios comunes, es decir, la dispensarización de servicios de Atención de Enfermería y la transformamos en personalización, asignando un cupo para cada enfermera e igualando los equipos, quedándose al final un médico una enfermera. Al tema de la personalización se le unió la Gestión Compartida de la Demanda aguda (GCDA), en el que tuve la suerte de trabajar en el grupo motor Andaluz; o la dinámica de utilización de los sistemas de información digital. Otro hito importante fue apostar por el desarrollo de la Comisión de Vacunas en el año 2013.

Otra de las áreas en las que me tocó trabajar intensamente fue en la Comisión Paritaria, entre Universidad e Instituciones Sanitarias. Cabe destacar la gestión realizada en la Adenda para el paso de Diplomatura a Grado, en lo relativo al Prácticum, siendo novedoso el hecho de que fuimos la primera provincia que extendió el Prácticum a todos los centros de AP de la provincia. En la actualidad, además de mi trabajo como enfermero en Noalejo, colaboro con la docencia del ICOEJ y soy miembro del jurado en el Premio de Investigación.



Hitos ICOEJ



Consolidación de estos gabinetes que dan cobertura a los colegiados:

- Gabinetes de atención jurídicos y socio laboral al colegiado**
- Gabinete de Orientación y estabilización en el empleo**
- Gabinete de Formación post grado y especializada**
- Gabinete de Investigación enfermera**

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

Inocente Baudet Montilla

“Deseo compartir este premio con los profesionales de la UGC de Porcuna y mi familia”

No puedo expresar con palabras la sorpresa y el honor que sentí cuando el presidente del Ilustre Colegio de Enfermería me notificó que me habían otorgado esta distinción. Tras casi 40 años de trayectoria profesional, cuidando de los demás y casi una vida entera al servicio de mi profesión, la enfermería.

Comencé a trabajar en junio de 1984, dando mis primeros pasos en el ámbito hospitalario (en Jaén, Madrid y Linares) y en 1986 descubrí la atención primaria, la cual me entusiasmó y desde ese entonces continué hasta el día de hoy. He podido ejercer en muchos lugares como La Higuera, Bailen, Villacarrillo, Andújar y mi pueblo, Porcuna. Y en todos ellos puedo decir con firmeza que he conocido a excelentes profesionales con los cuales he podido trabajar y aprender de ellos y junto a ellos.

Desde que comencé en 1984 siempre he tenido un gran afán por seguir formándome para desempeñar esta preciosa profesión con calidad y excelencia, con más de 5.800 horas de formación, impartiendo mis conocimientos en más de 2374 horas de docencia y 14 ponencias. Además de presentar 29 comunicaciones en congresos, publicar 22 artículos, participar en 15 trabajos de



■ Inocente Baudet Montilla.

investigación, haber recibido 2 premios, uno a la mejor comunicación y otro un accésit del certamen de investigación “ciudad de Jaén” y habiéndome acreditado por la ACSA, obteniendo la certificación de excelente.

Cuento con casi 25 años en la gestión, primero como coordinador de cuidados y en los últimos 22 años como director de la zona básica de salud de Porcuna, mi pueblo.

Por último, quiero agradecer al presidente del Ilustre Colegio de Enfermería de Jaén y a toda la junta de gobierno por tenerme en cuenta y valorarme a mí y a mi trabajo para obtener esta distinción; y deseo compartirla con los profesionales de la UGC de Porcuna, mi esposa, que siempre ha estado a mi lado y me ha apoyado, y a mis hijos.



Hitos ICOEJ



-El Colegio da nombre a una de las principales rotondas de acceso a la capital, junto a la Universidad y el centro comercial Jaén Plaza.

-También el Colegio da nombre a numerosas calles y plazas de los pueblos y ciudades de la provincia de Jaén.

Reconocimientos Día Internacional del Día de la Enfermera

Jesús de la Paz Reche

“El cuidado de la salud es una de las formas más nobles de contribuir a la sociedad”

Recibir este reconocimiento es un honor inmenso y un momento de gran orgullo en mi carrera profesional. Este premio no solo representa el reconocimiento de mis esfuerzos y dedicación en el campo de la enfermería, sino que también destaca la importancia del trabajo conjunto y el apoyo incondicional que he recibido a lo largo de mi trayectoria. Mi carrera en la enfermería comenzó hace tres décadas, impulsada por una profunda vocación de servicio y la convicción de que el cuidado de la salud es una de las formas más nobles de contribuir a la sociedad. No puedo hablar de mi trayectoria sin mencionar a las personas y las instituciones que han sido fundamentales en mi camino. En primer lugar, quiero agradecer al Colegio de Enfermería de Jaén, no solo por este honor, sino por el continuo apoyo y formación que brinda a todos los colegiados. Su labor es esencial para mantener altos estándares en nuestra profesión y promover el desarrollo continuo de todos nosotros.

Asimismo, quiero expresar mi más profundo agradecimiento a mis compañeros de trabajo, enfermeros, médicos, auxiliares, técnicos, celadores, administrativos, limpiadores, etc., todos verdaderos compañeros de batalla en este viaje.



■ Jesús de la Paz Reche.

También y especialmente me gustaría rendir un homenaje especial a todos aquellos pacientes que han confiado en mí y me han permitido ser parte de sus vidas en momentos cruciales. Ellos son la razón de ser de nuestra profesión y su gratitud y reconocimiento son la mayor recompensa que un enfermero puede recibir.

Desde el momento en que me uní a la promoción 1991-1994, he dedicado mi vida profesional al servicio de los demás. A lo largo de estos años, he tenido la oportunidad de trabajar en diversos entornos. Cada experiencia me ha permitido aprender y crecer, enfrentándome a desafíos que me han fortalecido tanto profesional como personalmente. En la actualidad, tengo el privilegio de servir como director gerente de un área de gestión sanitaria, supervisando 3 hospitales y 70 centros de atención primaria. Este reconocimiento no solo es un logro personal, sino también un recordatorio de la responsabilidad que llevamos como enfermeros y enfermeras de ser defensores incansables de la salud y el bienestar de nuestros pacientes.



Hitos ICOEJ



-Adquisición de material de simulación de última generación para las prácticas de los colegiados.

-Construcción de una sala de simulación pionera para la realización de las prácticas.

Galería de imágenes



Hitos ICOEJ



-Campaña sobre la enfermería y la petición del A1 en la flota de autobuses urbanos de Jaén.

-Campaña informativa para sensibilizar sobre las agresiones a los sanitarios.



Hitos ICOEJ



-Consolidación del Certamen Nacional de Investigación “José López Barneo”

-Prestigiosa caseta propia en la Feria de San Lucas.



ENFERMEROS

esenciales en la pandemia
discriminados por la Administración

Porque salvamos vidas cada día, apóyanos para que no seamos marginados en la escala profesional. Nivel A1 para todos. ¡Ya!

enfermer**A1**

Enfermeras, abogados, biólogos, psicólogos, físicos, periodistas o economistas tienen en común haber estudiado un grado universitario de 240 créditos. El trabajo de todos ellos es fundamental para la sociedad.

Todos estos profesionales pertenecen al nivel A1 de la Administración Pública, salvo los enfermeros, que son discriminados diariamente a pesar de tener la máxima responsabilidad en Sanidad: la vida de los pacientes.
¿Te parece justo?



CONSEJO ANDALUZ
DE COLEGIOS DE ENFERMERÍA



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE JAÉN

I C O E J



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA

XXX CERTAMEN NACIONAL "ENFERMERÍA DE JAÉN"

XVIII CERTAMEN NACIONAL DE INVESTIGACIÓN DE ENFERMERÍA "JOSÉ LÓPEZ BARNEO"

XXIX Certamen Nacional de Investigación de Enfermería

"José López Barneo":

Primer premio 5.000 €
Segundo premio 2.000 €
Accésit 1.000 €

XIV Certamen Nacional de Pintura "Enfermería de Jaén":

Primer premio 1.000 €
Accésit 500 €

XIV Certamen Nacional de Fotografía "Enfermería de Jaén":

Primer premio 500 €
Accésit 250 €

XIII Certamen Nacional de Narrativa "Enfermería de Jaén":

Primer premio 600 €
Accésit 300 €

>> ACCEDER A LAS BASES DEL CERTAMEN

AYUDAS DE ACCIÓN SOCIAL DEL ICOEJ

¿Qué es?

Los colegiados del ICOEJ tienen acceso a una línea de **prestaciones sociales** destinada a contribuir económicamente a cada colegiado por **nacimiento y matrimonio**

Tipos de prestación



MATRIMONIO

Matrimonio
Pareja de hecho

150 €



NACIMIENTO

Nacimiento
Adopción

140 €

AYUDAS PARA ASISTENCIA A CONGRESOS

¿Qué es?

El ICOEJ pone a disposición de sus colegiados **becas de formación** para la asistencia a **congresos, jornadas y reuniones científicas** por una cuantía máxima de 150 € por colegiado y año.



BECAS FORMATIVAS

Congresos
Jornadas
Reuniones científicas

150 €

Más información
www.enfermeriajaen.com



Disfruta de la vida y confíanos el resto.



Agrupar tus seguros y beneficiarte de **ventajas exclusivas:**

Bonificación de hasta un 8% el primer año*
sobre la prima de tus seguros

Gestor Personal de seguros
Atención personalizada con un agente exclusivo

Experiencias de ocio
Elige entre un amplio catálogo de actividades

Orientación médica telefónica
Conecta con un médico sin desplazarte

Asesoramiento jurídico telefónico

Paga cómodamente mes a mes
Fracciona tus pagos de seguros

Consulta aquí todas las ventajas y condiciones:
www.segurosrga.es



* Para acceder a la bonificación, se requiere la agrupación mínima de dos de los seguros incluidos en el Plan Disfruta Seguro, siendo al menos uno de ellos de nueva contratación. Todos los seguros asociados al Plan, deben estar contratados en la misma Caja Rural, debiendo estar al corriente de pago con cargo a la tarjeta Tarifa Plana Multitranquilidad.

Los seguros incluidos en el Plan Disfruta Seguro son: Seguro Multirriesgo del Hogar, Seguro de Decesos, Seguro de Accidentes contratados con RGA Seguros Generales Rural S.A. de Seguros y Reaseguros, con CIF A-78524683 y clave de la DGSFP C-616. Seguro de Vida sin vinculación a préstamo hipotecario contratado con RGA Rural Vida S.A. de Seguros y Reaseguros, con CIF A-78229663 y clave de la DGSFP C-595. Seguro del Automóvil para vehículos de primera categoría contratado con: Liberty Seguros compañía de Seguros y reaseguros S.A. con CIF A-48037642 y clave de la DGSFP C-0467, Reale Seguros generales, S.A. con CIF A78520293 y clave de la DGSFP C-0613 y Mapfre España con CIF A-28141935 y clave de la DGSFP C-0058.

La comercialización se realiza a través de RGA Mediación Operador de Banca-Seguros Vinculado, inscrito en el registro de mediadores de la DGSFP con CIF A79490264 y clave OV-0006, y con póliza de responsabilidad civil. Caja Rural pertenece a la red de distribución de RGA Mediación OBSV, S.A. Consultar entidades aseguradoras con las que RGA Mediación mantiene un contrato de agencia de seguros en https://www.segurosrga.es/Documents/Entidades_contrato_RGA_Mediacion.pdf

Bases del Plan Disfruta Seguro a tu disposición en www.segurosrga.es.